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令和２年度予算（案）承認について 

 

 今年度の予算（案）について書面にて回答を頂いた結果、承認します 299、承認しません

1、無記名 4 となり、会員数の過半数の承認を頂きました。ありがとうございました。 

 今年度の PTA は、総会資料にも記載した通り原則活動は行いません。ただし、学校行事

等で必要と思われる備品等の購入については PTA 予算から支出し、子どもたちが快適に学

校生活や行事に取り組めるように協力していきたいと思います。また、防災備品についても

学校と協力しながら万が一に備えて購入、準備していきたいと思います。どうぞ、ご理解・

ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

 

予算（案）承認に際して頂いたご意見・ご質問 

 ①推薦委員会の予算が￥０になっているが、推薦委員の活動はあることになっているが 

どうなっているのか？ 

 ⇒（回答）今年度は例外的な措置として、各委員会の活動は中止としました。推薦委員会

については来年度の本部役員選出を学年委員と兼務という形で進めて頂くこと

しました。また、委員の選出も通常時より遅かったこともあるので、本部役員も

協力しながら進めます。必要経費については運営費および特別活動費等から支出

していきたいと思います。 

 

 ②新型コロナウイルスの影響で、PTA の活動も減っていて必要経費も下がっているので 

  この予算でいいのか？と思う。ひとり親などで生活が大変な家庭には PTA 会費の負担 

  も考えて欲しい。 

 ⇒（回答）各委員会の活動および地域活動や外部団体の活動も少なくなり例年より支出は

少なくなっています。委員会等の活動費については大幅な減額をしており必要

な PTA 保険、学校行事や防災対策費、次年度以降多少引き継がなくてはいけな

いと思われる額を計上した予算となっております。過去に経験したことのない

事態に直面し、試行錯誤の中 での PTA 活動であることをご理解いただければ

と思います。 

ひとり親家庭への PTA 会費の減額や免除については、規約・細則の変更改定を

行いながら検討していきたいと思います。ご指摘・ご提案ありがとうございま

す。 


